



ooo 190815
(1818039)

Pág. 6 30.1.1992

EL DÍA, La Serena

(1972) Protagonizada por Schlamit Baytelman y Jaime Azócar

HOY PRESENTAN EN EL MUNICIPAL "HASTA QUE LA MUERTE NOS UNA"



. Los actores Víctor Rojas, Cecilia Miranda, Schlamit Baytelman, Pamela Argandoña, Coordinadora de Eventos Culturales de la Municipalidad de La Serena y Jaime Azócar.

A las 22:00 horas de hoy se presentará en el Teatro Municipal de La Serena, la obra del dramaturgo Fernando Cuadra "Hasta que la muerte nos una", en la que se analiza de un modo magistral el conflicto de una pareja madura que está a punto de separarse.

Famosos artistas nacionales dan vida a los personajes, que escenifican la complejidad de la sociedad conyugal: Schlamit Baytelman (Isabel, la esposa) Jaime Azócar (Sergio, el marido), Cecilia Miranda (Kattia, la amante) y Víctor Rojas (el psiquiatra).

OBRA DIFERENTE

Los actores visitaron la redacción de diario El Día, donde conversaron acerca de esta segunda obra que presenta la Compañía en La Serena.

Schlamit Baytelman contó que con el tema se podría elaborar una tragedia, pero el tratamiento que le dan hace de ella, una obra diferente, en que el público chileno se siente plenamente identificado, de acuerdo a las situaciones de los personajes. "Decimos las cosas tal como son, dice, sin elementos ideológicos ni adornos encubridores de una situación que está presente en muchas familias de nuestro país".

Agrega que la obra es estructuralmente una tragedia,

pero por suerte está hecha a través del humor, lo que nos permite que toda la tragedia sea más fácilmente comprendida".

INFIDELIDAD

Destaca Jaime Azócar que se trata de una comedia que conduce a la reflexión en la que los espectadores se identifican con uno u otro personaje. Toca un tema complejo, la sociedad conyugal, la crisis del matrimonio, la infidelidad de la pareja, y el exitismo sin límites, en que el proveedor de la casa, se dedica más a tener que ser".

Cecilia Miranda, recién incorporada al grupo, destaca que siempre emplean autores chilenos para encontrarse con el público. "Se busca un encuentro real de códigos comunes, reforzados a través del lenguaje".

Por su parte, Víctor Rojas destaca que el grupo siempre ha experimentado con el quichacer teatral. "Antes, con la obra Tres Tristes Tigres comenzamos por regiones, lo que nos dio una buena acogida del público. Ahora también hemos comenzado por regiones, y luego de las tres actuaciones en La Serena, nos presentaremos en Pichilemu".

La obra es dirigida por Exequiel Lavanderos y se presentará en La Serena hoy, mañana viernes y el sábado.

Hoy presentan en el Municipal "Hasta que la muerte nos una" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy presentan en el Municipal "Hasta que la muerte nos una" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)